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Studienarbeit aus dem Jahr 2005 im Fachbereich Soziologie - Alter, Note: 1,8, Duale Hochschule Baden-
Wüttemberg, Stuttgart, früher: Berufsakademie Stuttgart, 12 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache:
Deutsch, Abstract: Ich möchte Alternativen aufzeigen und somit beweisen, dass ein sinnvolles Leben auch
als Rentner möglich ist. Neben den verschiedenen Arten von Altersdefinitionen werde ich einige
Alterstheorien vorstellen. Theorien sind Denkmodelle, die versuchen Phänomene zu beschreiben und zu
erklären. Ich möchte untersuchen, inwieweit diese noch aktuell und zutreffend sind und ihre Erklärungskraft
auf den Alterungsprozess hin überprüfen. Fakt ist, dass es immer mehr alte Menschen geben wird. Deshalb
wird es zunehmend wichtiger, sich mit den möglichen individuellen und soziologischen Auswirkungen des
Alter(n)s auseinanderzusetzen, diese nicht zu verdrängen oder runter zu spielen, sondern sich Gedanken über
sinnvolle Rollenalternativen für ältere Menschen zu machen. Ich möchte die positiven und negativen Folgen
der Verrentung für den Einzelnen beschreiben. Ein Rentner erfährt zunächst einen Bruch in seiner
Lebensbiographie, begleitet durch Statusänderung und Verlust der bisherigen beruflichen Rolle. Der
Rentenbeginn konfrontiert einen plötzlich mit einer ganz anderen, neuen und ungewohnten Alltagssituation.
Das Wochenende geht auf einmal nicht mehr von Freitagabend bis Sonntagabend, sondern die ganze Woche
lang. Diese Umstellung kann in manchen Fällen recht schmerzhaft und schwierig sein, da das Loslassen und
Verändern der bisherigen Lebens-situation einem nicht immer ganz leicht fällt. Noch dazu kommt, dass
Rentner gesellschaftlich stigmatisiert werden, d. h. mit Vorurteilen und Etikettierungen behaftet werden. Oft
werden Rentner, auf Grund altersbedingter Defizite, belächelt - was die zahlreichen Rentnerwitze belegen.
Rentner gelten allgemein als antriebslos, verwirrt, ver-gesslich, vereinsamt, isoliert und hilfsbedürftig. Auch
beschreiben Stereotype Rentner als Menschen mit sehr viel Freizeit, mit der sie aber nichts anfangen können
(außer auf Parkbänken zu sitzen). Aufgrund dieser Stereotype wird von Rentnern nach ihrem Berufsaustritt
nichts anderes erwartet, als dass sie sich ausruhen und passiv ihr restliches Leben verbringen wollen. Damit
man als Rentner nicht in ein Loch stürzt, muss man sich seinen Tag strukturieren, ihn mit Aktivität füllen,
nur so erlangt man Lebenszufriedenheit und Lebens-qualität. Wie dies geschehen kann, möchte ich am
Schluss dieser Arbeit gerne aufzeigen.
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From reader reviews:

Linda Henderson:

Now a day people that Living in the era just where everything reachable by interact with the internet and the
resources included can be true or not need people to be aware of each details they get. How a lot more to be
smart in having any information nowadays? Of course the correct answer is reading a book. Reading through
a book can help persons out of this uncertainty Information specially this Eintritt in den Ruhestand -
Freudiges Ereignis oder Auslöser einer Krise? (German Edition) book because book offers you rich facts and
knowledge. Of course the info in this book hundred % guarantees there is no doubt in it you know.

Henry Reavis:

Reading a publication tends to be new life style on this era globalization. With reading through you can get a
lot of information that may give you benefit in your life. Together with book everyone in this world can
share their idea. Guides can also inspire a lot of people. A lot of author can inspire their particular reader
with their story or maybe their experience. Not only the story that share in the guides. But also they write
about advantage about something that you need instance. How to get the good score toefl, or how to teach
children, there are many kinds of book which exist now. The authors nowadays always try to improve their
skill in writing, they also doing some investigation before they write on their book. One of them is this
Eintritt in den Ruhestand - Freudiges Ereignis oder Auslöser einer Krise? (German Edition).

Jennifer Case:

The e-book with title Eintritt in den Ruhestand - Freudiges Ereignis oder Auslöser einer Krise? (German
Edition) contains a lot of information that you can understand it. You can get a lot of advantage after read
this book. This specific book exist new knowledge the information that exist in this guide represented the
condition of the world today. That is important to yo7u to be aware of how the improvement of the world.
That book will bring you throughout new era of the glowbal growth. You can read the e-book on your own
smart phone, so you can read it anywhere you want.

Robert Jackson:

That e-book can make you to feel relax. This specific book Eintritt in den Ruhestand - Freudiges Ereignis
oder Auslöser einer Krise? (German Edition) was multi-colored and of course has pictures around. As we
know that book Eintritt in den Ruhestand - Freudiges Ereignis oder Auslöser einer Krise? (German Edition)
has many kinds or category. Start from kids until adolescents. For example Naruto or Private eye Conan you
can read and think that you are the character on there. So , not at all of book are make you bored, any it
offers you feel happy, fun and relax. Try to choose the best book for you personally and try to like reading
that.
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